



Défis sportif/Syndrome de Barth

Bonjour à tous,

Depuis 2 ans, j'ai choisi de participer à plusieurs défis sportifs pour me dépasser et atteindre mes objectifs personnels. Mais je voudrais que mes défis sportifs aient également un impact positif sur l'association. C'est pourquoi j'ai décidé de m'engager pour l'association Barth.

L'association de Barth est une organisation qui lutte contre une maladie génétique rare qui affecte principalement les garçons, comme notre MARIUS. L'association soutient la recherche médicale et aide les familles touchées par la maladie en leur fournissant un soutien moral et financier. Ce soutien est essentiel au quotidien, c'est pourquoi je souhaite combiner ma passion pour le sport avec cette cause qui m'es chère.

Pour cela, j'ai choisi de participer à plusieurs défis sportifs dans le milieu du Triathlon, Trail et course à pied, avec des objectifs de plus en plus haut.

Cependant, pour atteindre mes objectifs et porter haut les couleurs de l'association de Barth, j'ai besoin de votre soutien. C'est pourquoi je sollicite votre contribution financière dans le cadre d'une cagnotte.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/Q65GhGmc>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Mathieu Beaudouin